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黃大仙區議會文件第 78/2014 號 (4.11.2014) 

 

 

黃大仙區議會轄下房屋事務委員會  

二零一四年十月二十一日第十八次會議  

進展報告  

 

 

黃大仙區議會轄下房屋事務委員會第十七次會議進展報告  

(黃大仙區議會轄下房屋事務委員會文件第 29/2014 號 ) 

 

 有關竹園北邨外牆紙皮石脫落問題，房屋署表示將於會後相約

劉志宏博士及林少書博士，就署方提交的專業報告作出商討及意見交

流。  

 

 

啟德發展計劃－增加發展密度的建議方案和技術研究結果  

(黃大仙區議會轄下房屋事務委員會文件第 33/2014 號 ) 

 

2.   委員建議有關政府部門向公眾解釋及列舉 1D2及 1D3地盤發展

的原有方案與優化方案的優點和缺點，並諮詢地區人士及黃大仙區議

會分區會委員的意見，供區內市民選擇合適的方案。建築署表示會於

規劃申請程序完成後，在未來數月就 1D3 項目的發展計劃諮詢區議會

的意見，並於聘請顧問後，進行具體設計時再次諮詢區議會。另外，

規劃署指在建議放寬高度的規劃申請文件內將會透過圖像解釋兩個方

案的優點和缺點，日後向城市規劃委員會提交規劃申請時，市民仍可

在申請展示的三星期期間內就方案提出公眾意見。  

 

 

關注收緊公共房屋「富戶政策」的建議  

 

3.   委員認為香港房屋委員會 (房委會 )修定「富戶政策」的建議內

容備受爭議，社會未有充份討論或取得共識，故動議反對房委會的有

關建議。委員其後一致通過動議。主席逐請秘書將動議結果及委員的

意見書以書面方式轉交房屋署參閱，並請房屋署透過秘書處向委員提

交書面回覆。  

 

黃大仙區議會秘書處             檔案編號︰HAD WTSDC 13-20/5/5 

二零一四年十一月  


